



龍田東部太鼓台通信

令和六年度
1号

令和6年9月
発行者 龍田東部太鼓台
発行責任者 柿本 規行
編集 広報部

御挨拶

新秋の候、皆様方におかれましては、ますます御清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は龍田東部太鼓台の運行、運営に際し、七自治会地域の皆様の御理解、御協力を賜り厚く御礼を申し上げます。また10月12日(土曜日)、13日(日曜日)に行われます龍田神社秋季大祭に伴い龍田東部太鼓台に御寄付頂き、心より感謝いたします。一つ一つの思いがある御寄付を大切に使用させて頂きます。ありがとうございます。

本年度も引き続き会長を務めさせて頂いています柿本規行と申します。今年度も役員一同どうぞよろしくお願い申し上げます。

7月に行われました龍田神社の夏祭り、良いお天気で夕暮れ時から時間が経つに連れ、人が多くなり年々、人が増えていき大賑わいで盛り上がり今年も龍田神社に人が入れないぐらいの大盛況でした。その中でせっかくなかき屋台の列に並んだのに長時間待たされ途中で売り切れになってしまい残念な思いをさせて頂きました。またお子さん達、本当にごめんね、来年からは品数も増やして早い目の対応、改善出来るようにおじさん達も頑張りますのでまた夏祭りに遊びに来てね。

さて、龍田神社秋季大祭まで残すところ後少し、年を追うごとに少しずつではありますが若者も増え活気溢れ、おかげさまで龍田東部太鼓台も27年目を迎えることが出来ました。これも皆様方の御理解、御協力があってのことと感謝いたしております。これからの龍田東部太鼓台は先輩方が培ってこられた伝統、文化を私達が引き継ぎ、その伝統、文化をより

発展させられるように私達が若者達に伝えていこうと思っております。若く経験も浅いですが最近では頼りになり助けて欲しい時に必ず助けてくれる頼もしいメンバーになってきました。この若手メンバーがきつと龍田東部太鼓台を今以上にすばらしい団体に必ず変えていってくださると私は思っています。七自治会、地域住民の方々に愛され、信用してもらえよう日々努力し頑張り続けてまいります。東部太鼓台制作に励み、龍田青年団・北部祭実行委員会・龍田神社と一つとなり力を合わせ協力し龍田の街、斑鳩の街を共に盛り上げていきます。今年の秋季大祭を、担ぎ手の皆さん・乗り子・各子供会・あゆみの家の方々と共に、怪我もなく無事成功させ、また、地域の皆様の御支援、御協力に出来る事が出来るように頑張ります。至らないところは多々あると思いますが皆様方に御迷惑をかけるないように努力すると共に御指導、御鞭撻頂き、お話しさせて頂いたきながら改善していきたいと思います。何かあればお声掛け下さい。長くなりましたが、これからは龍田東部太鼓台一同一丸となって頑張り続けてまいりますので、御支援、御協力をよろしくお願い申し上げます。

龍田東部太鼓台
会長 柿本規行

副会長挨拶

清秋の候、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃より東部太鼓台の運営にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

龍田東部太鼓台
副会長 中芝 章良

さて、今年も恒例の秋祭りを12日(宵宮)と13日(本宮)の2日間にわたり開催いたします。運行コースは昨年とほぼ同じです。開催中は地域によって交通などでご不便をおかけするかもしれませんが、何卒ご理解いただければ幸いです。

当日は、多くの方々を足運んでいただき、秋祭りを盛り上げていただけたら、そして思い出に残る素晴らしい秋祭りを開催できるよう、東部太鼓台のメンバー一同、試行錯誤しながら最終準備に励んでおります。

ぜひ皆様と一緒に楽しい時間を過ごしたいと思っておりますので、ご家族やご近所の方々をお誘い合わせの上、ぜひお越しください。よろしくお願いいたします。

龍田東部太鼓台
副会長 多賀 正貴

副会長を務めさせて頂いております中芝です。

平素は龍田東部太鼓台の活動にご理解ご協力を頂きまして誠にありがとうございます。

昨年も夏祭り・秋祭り共に地域の皆様との多大なるご理解とご支援により盛大に執り行う事が出来ました。厚く御礼申し上げます。

今年の夏祭りに関しましては皆様のご協力により、盛大に行う事ができました。ありがとうございます。

そして、この時期がやってまいりました。秋祭りそのものは宵宮と本宮のわずかに二日間ではありますが、そこに至るまでには各団体との調整や備品整備、広報活動など多岐に渡ります。毎年同じ行事であるにも関わらず、マニュアル化出来ないのが祭りの難しさであり、楽しさでもあると思っております。

今年も心に残る最高の祭りになりたいと考えておりますので、皆様のお力添えの程、宜しくお願い致します。

会計挨拶

今年も会計担当をさせて頂く玉浦雄太です。

コロナの影響により、数年間秋祭りが中止となり、生活環境等が大きく変化したと感じる今日この頃です。ですが、祭りに対する気持ちや熱意は何一つ変わってない自分自身感じてますし、東部太鼓台はその集まりの集団です。あと10月になるとキンモクセイの香りや太鼓の音を聞くとウズウズするのは僕だけでしょうか。(笑) 祭りには他にも良い事があります。懐かしい仲間や普段会えない仲間にも会える場として最高の行事だと思います。

一昨年、昨年も冷たい雨の中の開催となっておりますが、今年こそは素晴らしい秋空の下で綺麗に輝く東部太鼓台をお披露目できる事と願っております。笑顔に溢れる乗り子や台角を引っ張る子供達にも注目してください。

最高に活気に沸く楽しい2日間にする為に、尽力を尽くさせて頂きますので、皆様のご協力、ご声援の程宜しくお願い致します。

会計 玉浦雄太

乗り子さん募集

○幼稚園年中さん、小学一年生までの男の子

募集は九月二十日までと、ポスターでお伝えしておりましたが、まだ若干の空きがございますので、追加募集を九月三十日まで延長させていただきます。

追加募集人数 二名

詳しくは、ホームページをご覧になり、ご連絡ください。